



Acusa a Alito: Ingrato y mentiroso

Ingrato, falso, mentiroso. Ese es el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, a decir del Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo.

Acusado de «entregar» el gobierno mexiquense a Morena al perder la elección del pasado 4 de junio, Del Mazo se defiende.

«Lo digo con toda claridad, con toda franqueza: en ningún momento me prestaría para dar entrada incluso a una opción de entregar una administración, de entregar un estado en el que yo creo, de que un partido en el que yo he militado durante toda la vida, que ha sido parte de mi familia por generaciones, poner en la mesa algo así. ¡En ningún momento, es absolutamente falso!».

https://www.heraldo.mx/acusa-a-alito-ingrato-y-mentiroso/